

07.11.03

Unterrichtung

durch die Bundesregierung

Mitteilung der Bundesregierung zu der EntschlieÙung des Bundesrates zur Zweiten Verordnung zur Änderung handelsklassenrechtlicher Vorschriften

Das Bundesministerium für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft hat mit Schreiben vom 3. November 2003 zu der EntschlieÙung des Bundesrates (siehe Drucksache 384/03 (Beschluss)) Folgendes mitgeteilt:

In der oben genannten EntschlieÙung hat der Bundesrat die Bundesregierung gebeten, kurzfristig einen Vorschlag zur Novellierung des Vieh- und Fleischgesetzes und seiner Durchführungsverordnungen vorzulegen.

Die Bundesregierung teilt die Auffassung des Bundesrates, dass eine Reform des Vieh- und Fleischrechtes erforderlich ist. Zur Vorbereitung dieser Reform hat BMVEL im letzten Jahr eine Umfrage bei den Ländern über die tatsächlichen Gegebenheiten bei der Anwendung des Vieh- und Fleischrechtes durchgeführt. Die Auswertung der zwischenzeitlich eingegangenen Antworten ist nunmehr abgeschlossen.

BMVEL erarbeitet derzeit in Abstimmung mit den Ländern auf Arbeitsebene und unter Berücksichtigung der Ergebnisse der Länderumfrage einen Referentenentwurf zur Reform des Vieh- und Fleischrechtes.